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愛媛県伯方警察署協議会会議録 

（令和５年度第１回） 

日

時 
令和５年６月22日（木曜日）午後１時20分～午後２時50分 

出
席
者 

１ 警察署協議会 

会長以下６人 

２ 警察署 

署長以下７人 

議 

事 
概 

要 

 

１ 会長挨拶 

  警察署協議会における積極的な意見・要望等の依頼 

 

２ 署長挨拶 

  警察活動の協力・支援に対する謝辞及び令和５年１月から５月の管内の

治安情勢説明（刑法犯認知件数等） 

 

３ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

  令和５年２月から５月までの業務推進結果、令和５年６月から９月まで

の業務推進計画について、副署長及び各課長が報告、説明した。 

 

４ 諮問及び答申 

 

５ 質疑応答、意見要望等 

 【委員】 

  伯方署管内における、令和４年の自転車が関与する事故について、サイ

クリストと地元住民の割合はどれくらいか。 

諮問 答申 

自転車利用者のヘルメット着用

の推進について 

児童・生徒はヘルメットを着用してい
るが、歳を重ねた人ほどヘルメットを着
用する習慣がない。繰り返し広報・声掛
けして、少しずつでも意識改革をする必
要がある。 
 
 ヘルメットを着用していないと、万が
一事故に遭った場合、致死率が何倍にも
高くなるということを知らせることが必
要である。 
 
ヘルメット着用率を向上させるため、

地域住民との信頼関係構築も重要であ
る。 
 
 罰則があれば、ヘルメット着用率は一
気に向上するのではないか。 
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事 

概 

要 

【回答】 

サイクリストが約７割、地元住民が約３割である。 

 

 【委員】 

  自転車乗車時に着用するヘルメットは、どのようなヘルメットでもいい

のか。 

 【回答】 

ヘルメットに明確な規定はないが、一般的に自転車用ヘルメットとして

安全基準をクリアしたものが推奨される。 

 

６ その他 

  会長以下委員６人は協議会終了後、拳銃操法及び空撃訓練を見学した。 

 

【協議会の開催状況】 

 

 


